
Subject: Aw: Entwidmung des Grabes Georg Graf von Arcos
Posted by MonsieurTélévision  on Wed, 09 Jan 2013 16:29:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin schockiert!
Einerseits enttäuscht das dieser Bericht angeklickt wird, aber keiner sich zu diesem
Thema äußern möchte!
Andererseits:
-In Berlin gibt es doch eine ganze Menge Sammler!
-Welchen politischen Druck könnte der GFGF auf die Stadt ausüben?
-Hätte Berlin den neuen Flughafen 2 Quadratmeter kleiner gebaut, hätte man 
von dem eingesparten Geld die Grabpflege für die nächsten 500 Jahre bezahlen
können!!!!!! 

Der Hintergrund dieses Handelns dürfte wohl auch allen klar sein, erst das Grab
vergammeln lassen
um es dann später als "Schandfleck" abzureißen und den Grabplatz teuer weiter zu
verkaufen.   

Dieses Thema dürfen wir, also diejenigen unter uns welche sich auch als Historiker
begreifen, 
nicht untergehen lassen!

Gruß,

Euer
MonsieurTélévision  

Edit Moderator : Einige Worte entfernt. Bitte Politik aus diesem Forum heraushalten. Andere
mögen eine andere Meinung haben, die möchten wir nicht unnötig verärgern. Danke !
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